



08. 02. 2016

## Stoppt die Manager, nicht die Nachtzüge!!

Zum Ende des Jahres will die DB den Nacht- und Autozugverkehr einstellen. Die EVG hält das für falsch. Wir fordern eine Überprüfung dieser Entscheidung.

Nacht- und Autozüge sind nach wie vor wichtige Angebote für Reisende. Die Nachfrage ist ungebrochen. Die Österreichische Bundesbahn (ÖBB) will diese Verkehre sogar ausbauen! Wenn die wirtschaftliche Lage in Deutschland schlecht ist, liegt das an Managementfehlern!

Wir fordern:

- Eine realistische Analyse über die aktuelle Situation des Nacht- und Autoreisezugverkehrs
- Eine belastbare und zukunftsorientierte Strategie, die auch die Arbeitsplätze nachhaltig sichert.

Die EVG-Vertreter im Aufsichtsrat der DB Fernverkehr AG haben die Behandlung des Themas in der Aufsichtsratssitzung am 8. März 2016 gefordert. Die Pläne, diese Verkehre einzustellen, dürfen nicht umgesetzt werden!

**Wir leben  
Gemeinschaft**



**Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft**  
Vorstandsbereich Klaus-Dieter Hommel  
Weilburger Straße 24, 60326 Frankfurt/Main  
Tel: 069 7536-0 - [www.evg-online.org](http://www.evg-online.org)

**Mitglied:**  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)